

Comunicado de prensa

Torreiro - Rivas se llevan la victoria en el 'Sanfro', Camuñas - Sesar el subcampeonato del Volante FGA

El San Froilán puso punto y final a una temporada del Volante FGA que todavía debía decidir quién se llevaba el subcampeonato del certamen. Con cinco equipos en la salida, los favoritos a la victoria eran precisamente los que se jugaban esa segunda plaza del certamen, Adrián Torreiro y Diego Camuñas.

El primer tramo, disputado en la noche del viernes, se lo llevaba Camuñas por un escaso margen, pero la clave de la prueba estaría al día siguiente en el primer bucle, donde Torreiro se escapaba en el liderato tras marcar tres sólidos scratches e imponer una ventaja de más de 20 segundos sobre su rival, mientras Brais García era tercero, pero ya a más de un minuto de la cabeza.

El resto de participantes sucumbían ante la dureza del recorrido, Ánxel Vizoso por salida de carretera en la primera especial cuando se le veía atacando muy fuerte, Diego López cedía casi un cuarto de hora en la segunda cronometrada y Borja Soñora tomaba el camino del abandono en la tercera.

A partir del quinto tramo, Torreiro y Camuñas mantuvieron un bonito pulso por el triunfo, intercambiándose los scratches, si bien la diferencia fue muy difícil de rebajar por parte de Camuñas. Así, Adrián Torreiro y Pedro Rivas se adjudicaban el primer triunfo del año para terminar la temporada, pero Diego Camuñas y Lucía Sesar cumplían su cometido, ya que la segunda plaza les valía para ser subcampeones del Volante FGA por un solo punto.

Completando el podio, Brais García comprobó la resistencia de la gama Cinturato de Pirelli, compitiendo en esta prueba con un juego ya usado que aguantó los más de 100 kilómetros cronometrados de la cita lucense en condiciones de mojado.